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SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN DISTRITAL BAJO EL ESTÁNDAR MIPG 

GESTIÓN ADMINISTRATIVA 

Formato acta de reunión 

CÓDIGO: PA01-M01-F03 Versión 1.0 

 

TEMA Mesas de trabajo con bicitaxistas de la localidad de Kennedy 

FECHA 27 de noviembre 2023 HORA 08:00 AM SDM 

 

1. ASISTENTES 

NOMBRE ENTIDAD/DEPENDENCIA 

Juan Camilo Bolaños – SDM 
Gustavo Trejos – SDG 
Representantes rutas Kennedy (Se adjunta listado) 

Secretaria Distrital de Movilidad – Oficina de 
Gestión Social 

 

2. ORDEN DEL DÍA 

1. Presentación de problemáticas asociadas a seguridad y convivencia por parte de las entidades 
2. Avances en la regularización del servicio. 

 

3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

1. 

Gustavo Trejos de Secretaría de Gobierno, encargado del Observatorio de conflictividad y DDHH, junto 

con Juan Camilo Bolaños de SDM – OGS, realizan una presentación general del estado de cosas en 

materia de seguridad en la localidad de Kennedy, según los reportes del gobierno local y la Secretaría 

de Seguridad. 

La información da cuenta de la dificultad que tiene los ciudadanos por dos temas específicos: la invasión 

del espacio público y las riñas que se presentan por los controles de ruta, además de temas asociados 

al microtráfico, sobretodo en el sector de Patio Bonito y Abastos  

Los representantes legales reconocen que ha y un sector del gremio que genera problemáticas de 

convivencia y, en algunos casos, realiza acciones ilegales, sin embargo, hacen referencia a que en la 

mayoría de los casos son migrantes que se han venido tomando las rutas aprovechando las condiciones 

de informalidad y la ausencia de regulación.  

2. 

Frente a las observaciones realizadas por el gremio, acerca de las necesidades técnicas para mejorar 

las condiciones del servicio, y el control de las rutas, se plantean los siguientes puntos: 

• Lo que en este momento está pendiente por parte de Ministerio de Transporte es la homologación 

o identificación de estos vehículos llamado bicitaxis que cumplan unos parámetros identificables y 

cumplas con unos diseños y características básicas para poder circular con los permisos 

requeridos. Ya hay un proyecto de resolución que no ha sido entregado oficialmente por de esta 

cartera. 
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• Algunas personas están vendiendo esta clase de vehículos indicando que ya están homologados 

pero  la realidad es que no hay norma o resolución que le pueda identificarlos. 

 

• Es importante recalcar que los vehículos deben realizar viajes cortos de cuarto de milla para 

poder soportar y alimentar el transporte masivo de Transmilenio, posterior a la homologación se 

van a realizar análisis de demanda y cobertura con el fin de poder evaluar si las rutas que ya están 

son pertinentes o deben migrar a otros lugares de la localidad. 

 
 

             
            Juan Camilo Bolaños SDM - OGS 



https://v3.camscanner.com/user/download

